

MUERE FAMOSO ACTOR. - Santa Mónica, California, febrero 13. El actor norteamericano David Janssen, prota-gonista entre otras de la célebre serie "El Fugitivo", falle-ció hoy, aparentemente de un ataque al corazón. Tenía 49 años de edad. (UNIFAX II de UPI).

Médicos Luchan por Salvarle la Vida al Presidente Tito

BELGRADO, febrero 13.

(AP).— El Presidente Josip
Broz Tito, luchando contra complicaciones del corazón y los riñones, se debilitó aún más hoy, y
los doctores dijeron que han iniciado "medidas intensivas" para salvarle la vida.

Una breve declaración por los ocho doctores de Tito dice que el "estado general de salud" del líder de 87 años "ha empeorado" durante el día.

"Hubo mayor debilitamiento de las funciones de los riñones y del corazón", dice la declara-ción, "medidas intensivas de tratamiento están siendo admi-

El boletín, distribuido por la

Agencia Oficial de Noticias Tanjug poco antes del noticiero noc turno de televisión, es el más pe-simista desde que Tito entró al Centro Médico de Lubliana, donde le fue amputada la pierna iz-

quierda el 20 de enero.

También es primera vez que los doctores han hablado de "medidas intensivas" de tratamiento, indicando un nuevo deterioro crítico en la salud del Gobernante yugoslavo.

Algunas fuentes bien informadas de Belgrado dijeron que temen ahora que esté en peligro la vida de Tito. Aún antes del último boletín, una alta fuente dijo que la serie reciente de boletines

-Favor pase a la página 40.

Barnard Hace Llamamiento a Secuestradores de Dunn

CIUDAD DEL CABO, Sudáfrica, febrero 13. (AP).— Chris Barnard hizo un llamamiento hoy a los secuestradores del Em-bajador sudafricano en El Salvador, Edward Dunn, para que se pongan en contacto con él cuando se encuentre en Estados

Unidos el mes próximo. "Estaré en Estados Unidos seis días a partir del 6 de marzo. Apeló al Frente de Liberación Apelo al Frente de Elberación Popular para que se ponga en contacto conmigo ahí para dis-cutir lo que se requiere para li-bertar al señor Dunn'', dijo Bar-

nard. El famoso cirujano del corazón habló directamente por telé-fono a los periódicos en El Salvador anoche por medio de un intérprete, y repitió su oferta anterior de reunirse con los secuestradores "en cualquier lu-gar neutral a su elección". Dijo que su oferta de tratar sin costo a pacientes que nombre el FPL a cambio de la libertad de Dunn sigue en pie.

Dunn fue secuestrado el 28 de noviembre del año pasado.

Piden a Carazo Ayude a Salir de Cuba a 800 Prisioneros

SAN JOSE, Costa Rica, febrero 13. (AP).— Un grupo de ex-prisioneros cubanos pidieron al Presidente costarricense Rodrigo Carazo que interceda para sa-car de las prisiones de Cuba a unas 800 personas que, según afirman, permanecen allí dete-

Gustavo Areces, coordinador del grupo, entregó a Carazo un llavero confeccionado en el pre-sidio desde el momento en que el mandatario anunció que pondría un avión a disposición para tra-sladar de La Habana a San José a los prisioneros que fueron libe-rados por el Gobierno cubano. "En este llavero, que sólo

tiene un valor simbólico, le pedimos colocar la llave que abra las puertas de las cárceles cubanas para que salgan a la libertad cientos de compatriotas que aún están privados de ella", dijo Areces en nombre del grupo al

entregar el obsequio.
Carazo manifestó que recibirá el llavero para colocar simbólicamente la llave que abra, más que las puertas de las prisiones, las del corazón de los hombres que endujegen, al extremo de tener a sus semejantes presos por razones políticas.

El llavero tiene el número 138, que indica la cantidad de pri-

-Favor pase a la página 44.

Khomeini Acepta Plan para Liberar Rehenes

PARIS, febrero 13. (AP).— EJ Prsidente irani Abolhassan Bani-Sadr dijo hoy que el lider revolucionario Ayatollah Ruho-llah Khomeini ha aceptado un "plan de acción" de tres puntos para la liberación negociada de rehenes norteamericanos reteni-

Fallece el Actor David Janssen

HOLLYWOOD, febrero

HOLLYWOOD, febrero 13.

(AP).— David Janssen, el famoso intérprete de "Richard
Diamond", "Harry O" y "El Fugitivo", murió hoy a los 49 años.

Janssen fue declarado muerto
en el hospital de Santa Mónica,
un suburbio de Los Angeles,
luego de sufrir un aparente ataque cardíaco en su residencia de
la zona de Malibi, anunció Lerry. la zona de Malibú, anunció Jerry am, vocero del actor.

El actor Stuart Whitman, un viejo amigo de Janssen, comentó que pasaba en su vehículo por la casa de Janssen a eso de las 04:30, hora local, cuando vio una ambulancia y un camión de bomberos en la casa. Whitman añadió que ingresó en la residen-cia y vio a los dos miembros del cuerpo paramédico intentando restaurar el latido de Janssen.

"Lo habían sacado de la cama e intentaban volverlo en sí". De-

-Favor pase a la página 40.

Cierra con Alza en Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 13. (UPI).— El indice industrial Dow Jones traspasó hoy la ba-rrera de los 900 puntos, en su más alto nivel en 17 meses, en una jornada del Mercado de Va-lores de Nueva York alentada lores de Nueva York alentada por las esperanzas de solución de la crisis irani y por los anuncios de hallazgo de gas natural. El TT ganó 4,86 puntos para cerrar en 903,84, el nivel más alto desde que terminó en 906,44 el 12 de septiembre de 1978.

El alza se produjo en medio de persistentes rumores de que Irán y Estados Unidos estaban cerca de un acuerdo para la libertad de los 50 rehenes nor-teamericanos que permanecen cautivos en Teherán desde el 4

de noviembre.
Otro de los anuncios que animó el mercado fue el informe de que la compañía Amoco ha descubierto significativas cantida-des de gas natural en Wyoming.

-Favor pase a la página 44.

Acusado por **Ofrecer Servicios Fúnebres Baratos**

WASHINGTON, febrero 13. (UPI).— Un empresario de pompas fúnebres dijo hoy que tratado de "Sacrilego" por sus colegas por ofrecer funera-les por un 76 por clento menos que los precios que prevalecen

James Revley, de San Antonio (Texas), manifestó que ha esta-do ofreciendo funerales comunes, sin embalsamiento o cosméticos, y un cajón simple de pino, por unos 365 dólares. Añadió que el precio de un entierro término medio es de unos 1.400 dólares.

Reviey, que fue citado para declarar en una audiencia de la Cámara de Representantes sobre una propuesta controversial de la Comisión Federal de mercio, para controlar la indus-

-Favor pase a la página 44.

visiva ABC dijo en Nueva York que se había enterado de que Es-tados Unidos había accedido en principio a un plan bajo el cual los rehenes serjan liberados.

Según la ABC, los rehenes serían puestos en libertad una vez que se designase los miem-bros de una Comisión, sin especificar cuál seria la función de ésta. Los rehenes serían puestos en manos de funcionarios de las Naciones Unidas en Teherán dijo la emisora.

ABC no dijo cuál sería el pro-pósito de la Comisión, aún cuando anteriormente se ha debatido dose que se trataria de una audiencia pública obre las quejas de Irán en contra de Es-tados Unidos y el depuesto Sha

Mohammed Reza Pahlevi.
En una entrevista con la emisora France-Inter, grabada ayer y propalada hoy, Bani-Sadr re-husó afirmar si la liberación es-taría por producirse. "Es una taría por producirse. "Es posibilidad. Depende", dijo.

Sus declaraciones parecieron ser los primeros indicios de que Khomeini habría accedido a un plan de tres puntos sometidos

-Favor pase a la página 44.

EE.UU. Suspende Préstamo al Gobierno de Nicaraqua

SAN JOSE, 13 febrero (ACAN-EFE) — La suspensión indefini-da de un préstamo de 75 millones de dólares por parte de los Esta-dos Unidos a Nicaragua, puede ser de irreparables consecuen-cias políticas e ideológicas para clas políticas e ideologicas para el país centroamericano, opina hoy miércoles editorialmente el matutino local "La Nación". Indica el rotativo que en momentos en que se raliza un estarros en Nicorcolatora para un estarros en companyos de la companyo de la comp

fuerzo en Nicaragua para que la democracia se mantega en el difícil proceso de cambio, esa postergación de una ayuda indis-

pensable para la obra de reconstrucción del hermano país, blen puede inclinar la balanza desfavorablemente par la causa de la libertad, del pluralismo, y de los derechos humanos en que, con los Estados Unidos a la cabeza,

está involucrado el Hemisferio". El Diario señala que oficialmente no ha trascendido la ra-zón por la cual tal empréstito ha sido suspendido y apunta la posi-bilidad de que la causa puede tener origen en la posición asumida por Nicaragua a la Unión So-

-Favor pase a la página 71

Nicaragua Busca Ayuda Bélica de Cuba a Costa de Colombia

SAN JUAN DE PUERTO los barcos de guerra colom-RICO, febrero 13. (EFE).— Un blanos, para entonces pedir diplomático colombiano denun-ció hoy miércoles aquí que Ni-cuyo padre fue Presidente de Co-

ció hoy miércoles aqui que Ni-cargua busca un enfrentamiento armado con su país para conse-guir la ayuda bélica de Cuba. En declaraciones a la Agencia "EFE", el Cónsul General de Colombía en San Juan, Ernesto Ordóñez, advirtió del peligro de un conflicto "similar al del Meun conflicto "similar al del Me-dio Oriente" en el Caribe, por culpa de la reivindicación de so-beranía por Nicaragua del Archipiélago colombiano de San Andrés.

"Lo que los nicaragüenses buscan es un enfrentamiento con

lombia.

Según el diplomático colom-biano, "Cuba estaria más que dispuesta a proporcionar al Go-bierno de Managua esta ayuda bélica, para crear otro conflicto similar al del Medio Oriente, pero esta vez en tierras lati-noamericanas".

Ordóñez hizo referencia a la reciente incursión en aguas reclamadas por la soberanía co-lombiana junto al archipiélago

-Favor pase a la página 44.



A UN PASO DE LA MUERTE. - Belgrado, febrero 13. La ya dramáticamente deteriorada salud del Presidente Josip Broz Tito empeoró hoy, según el último boletín médico. El funcionamiento de los riñones y el corazón se ha debilitado más aún. Tito aparece en una foto de archivo de 1975, durante una parada militar. (UNIFAX II de UPI).